
Herr Asmussen erhält das Wort  und erläutert den Ausbaustand. 
 
Eine aktuelle Fassung der Präsentation solle der Niederschrift als Anlage beigefügt werden.  
 
Herr Asmussen verliest die Beantwortung der Fragen von RH Klimm betr. Antrag auf Bewilli-
gung von vorschulischer Sprachbildung im FamZ St. Elisabeth. Die Antworten sollten der 
Niederschrift als Anlage beigefügt bzw. den Ausschussmitgliedern übermittelt werden, sobald 
die Endabstimmung erfolgt sein wird. 
 
Weiterhin berichtet Herr Erster Stadtrat Hillgruber zum Stand des „Hausmeisterhauses“ im 
Kinderferiendorf, dass hierbei die Zuständigkeit der Stadt gesehen werde und dass es zwi-
schenzeitlich nach Einschätzung des Baubereichs zwei Möglichkeiten gebe, die geprüft wer-
den würden – zum Einen eine Grundsanierung und zum Anderen ein Ersatzneubau. Zu ge-
gebener Zeit werde der Jugendhilfeausschuss über die weitere Entwicklung informiert wer-
den.  
 
Herr Wittje teilt ergänzend mit, dass nach der Nutzungs- und Entgeltsordnung fürs Kinderfe-
riendorf auch Kitas freier Träger und die Kindertagespflege gleichgestellt worden seien.  
 


